
ACTA N° 446 

 

El día 05 de Mayo  de 2023 y siendo las 18 hs, se reúnen en la sede de AGD-UNRC los siguientes 

miembros de Comisión Directiva: Florencia Granato, Ernesto Cerdá, Alejandro Larriestra, Analía 

Daniele, Ariadna Cantú, Elina Reinoso, Marianela Gómez y Analía Emiliozzi para tratar el siguiente 

orden del día: 

 
Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su aprobación en reunión 

de Comisión Directiva 

 

1) Afiliaciones   

2) Aumento Honorarios profesionales- incremento salarios docentes de abril 

3) Uniforme Personal 

4) Subsidios de Ayuda Económica 

5)     Subsidios de Nacimiento de Abril 

6) Presupuestos para limpieza de calefactores 

7) FAB: Pago Factura Prensa $61.200 

8) Festejos de AGD por sus 40 años: locro, muestra aniversario, presente para secretaries, y 

encuentro poético musical 

 

TEMAS NUEVOS 

9)    Secretaría de DDHH y Acción Social pone a consideración varios temas 

Tratamiento 

1)    Se consideraron y aprobaron seis (6) solicitudes de afiliación. 

2) Se informaron y aprobaron los aumentos de los honorarios profesionales según el aumento 

docente de abril: 

      NOVO Enrique (Adj.Semi S/A) $ 122.429,95 

      GRASSO Claudio (JTP semi S/A) $ 105.143,29 

      VIU Esteban (Ay 1 Semi S/A) $ 87.838,85 

      BIAFORE Eugenio (Adj Simple S/A) $ 61.215,11 

3) Se toma conocimiento sobre distintos presupuestos para el uniforme del personal 

correspondientes a la temporada de invierno de Quotta y Le Utthe, habiendo sido aprobado un 

monto de $30.297. 

4)  Se informa sobre los subsidios de Ayuda Económica otorgados en abril y mayo. 

      En abril hubo nueve (9) solicitudes aprobadas, siendo siete de ellas correspondientes al pedido 

del Jardín rosarito Vera para su viaje anual a la Feria del Libro. 

      En abril se receptaron 2 solicitudes de Apoyo Económico y solo una fue aprobada, ya que la otra 

estaba fuera de los términos del reglamento. Cabe señalar que, aunque la cantidad de subsidios 

otorgados supera los cinco mensuales, no excede el acumulativo mensual/anual. 

5)  Se aprobó el otorgamiento de dos (2) Subsidios de Nacimiento. 



6) Con respecto a los presupuestos para limpiar los nueve(9) calefactores de la sede, se informa que 

los mismos fueron: TISSERA Nestor $22500 (C/U 2500) y GARCIA Raul $27000 ($3000 C/U), siendo 

aprobado el presupuesto de Tissera. 

7)  Se aprueba el pago de la  Factura de la FAB por tareas de Prensa $61.200 

8)  Sobre los festejos de AGD UNRC por sus 40 años, se informó que se abonó $685.000 por el locro 

del 1ro de mayo, se recuperaron $14.000 por transferencias de Jubilados y $130.333 a descuento 

de afiliados. 

      En relación a la muestra fotográfica, se eligió imprimir 33 fotos en Fotomania a $32.340 en total. 

La enmarcación de las fotos se la encomendaron a Sergio Villar por un total de $60.000. Se 

aprobaron dichos gastos. 

      Sobre el presente para les secretaries generales, se decide entregarles copas personalizadas y un 

vino. Se compraron 8 copas en el Bazar Centro a $1800 c/u y se les hizo grabar el nombre de cada 

secretaría y el logo de la Asociación (grabado por copa $1.500 y tarjeta $1000). Se completó el 

regalo con un vino Ruttini. Se compraron 8 en Los girasoles a $4.800 c/u y 8 bolsitas $100 c/u. 

      También se aprobó el gasto para el espectáculo: $25.000 sonidista (con factura),  $30.000 a 

Riquelme (con factura). 

9)  La Secretaría de DDHH y Acción Social pone a consideración varios temas: 

a- Propuesta de Espectáculo vinculado a los DDHH y la memoria, por grupo de la UNA. Dado que 

sería en el mes de junio y el sindicato no estaría en condiciones de afrontar la organización, 

estaremos analizando la posibilidad de que se lleve adelante en septiembre y allí sí participar. 

b-  En virtud de que siguen llegando propuestas para nuevos talleres, la Comisión decide que recién 

reabrirá la convocatoria a nuevos talleres en el año próximo. También se acuerda reforzar la 

difusión de los talleres existentes. 

c- Diálogo con APDH regional Río Cuarto en virtud de la Causa Gutierrez. Se continúa, desde AGD y 

como hace ya más de un año (a partiere de reuniones mantenidas con miembros de la Comisión 

Municipal de  la Memoria) el intercambio con quienes trabajan en la Fiscalía Federal para conocer 

mayores detalles acerca de la causa y estar al tanto de requerimientos que pudiesen haber a los 

fines de garantizar y fortalecer la presentación del asesinato de Ernesto Silber en la mega causa. 

 

Siendo las 20 hs, y no habiendo otro tema por tratar, se da por concluida la reunión. 

 

 


